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議会だよりに対するご意見、
ご要望等はこちらへ
西原町議会事務局
TEL：098-945-5122

　
今
年
は
復
帰
50
年
。「
基
地

の
な
い
平
和
の
島
へ
」「
平
和

憲
法
の
下
へ
」
を
願
い
復
帰
し

た
は
ず
で
す
が
、
50
年
経
て
も

基
地
は
な
く
な
る
ど
こ
ろ
か

強
化
さ
れ
、
県
民
の
民
意
を
無

視
し
、
新
し
い
基
地
さ
え
造
ら

れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。さ
ら

に
、
平
和
憲
法
の
根
幹
で
あ
る

９
条
を
変
え
、「
敵
基
地
攻
撃

能
力
」
保
有
の
実
現
で
、
戦
争

す
る
国
づ
く
り
に
突
き
進
も

う
と
し
て
い
ま
す
。

　「
非
核
反
戦
平
和
都
市
宣
言
」

の
町
、
西
原
町
民
の
反
戦
へ
の

思
い
を
胸
に
、
平
和
憲
法
を
守

り
、
軍
事
力
で
は
な
く
、
憲
法

９
条
を
生
か
し
た
外
交
力
で

戦
争
を
防
ぎ
、
平
和
を
創
り
出

す
１
年
に
し
て
い
け
た
ら
と

思
い
ま
す
。

　
議
会
広
報
調
査
特
別
委
員
会

　
　
副
委
員
長
　
伊
計
　
裕
子

建設産業常任委員会
建設産業常任委員会（大城 純孝委員長）は、10月15日に委員会を開催
し、9月定例会で継続審査とした我謝自治会からの陳情「車輛減速用路面
標示・カーブミラー設置及び外灯設置助成金要請について」の審査のた
め現場視察を行いました。（陳情については、12月定例会で一部採択）ま
た、同日には7月に大雨で崩落した町道翁長1号線の視察も行いました。

▲陳情のあった我謝地内の視察 ▲崩落した町道翁長1号線

▲町Ｐ連との意見交換

表紙の題字と写真を表紙の題字と写真を

お寄せくださいお寄せください
あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか？

表紙の題字（『議会だより』の文字。横書き）と
写真を募集しています。うまいへたは関係あ
りません。こどもから大人まで、生き生きとし
た題字と写真をお待ちしています。

送付先　議会事務局（担当：漢那）
ＴＥＬ９４５－５１２２　　ＦＡＸ９４５－５０４５
mail : gikaii_ jimu＠ｔown.nishihara.okinawa.jp

きんじょう　　ゆうききんじょう　　ゆうき

坂田小学校3年坂田小学校3年

金城 優希さん金城 優希さん

学級委員長として、頑張って
います。
みんなのことを引っ張って、
まとめていくのが目標です。
これからも、みんなのために
活やくしたいです。

▲県職員によるMICE施設の説明 ▲陳情者を交えての陳情審査
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文教厚生常任委員会
文教厚生常任委員会（伊計 裕子委員長）は、11月19日に委員会を開
催し、西原町PTA連合会の役員と
教育分野における現状や課題等に
ついて意見交換を行いました。頂
いた意見をこれからの政策提言等
に活かしてまいります。

総務財政常任委員会
総務財政常任委員会（真栄城 哲委員長）は、11月12日に所管事務調査
のため沖縄県MICE推進課を訪ね、マリンタウン地域に建設予定のMICE
施設の進捗状況や今後のスケジュール等について説明を受けました。県
の担当者からは、MICE開催の需要調査を行うことや、施設の見直し、
民間資金の活用等について検討中であるとの話がありました。

総務財政常任委員会は、12月定例会中の12月9日に委員会を開催し、
小那覇自治会と西原町産業通り会からの陳情「小那覇マリンタウン線か
ら工業用地へ通ずる道路(通称スク道）及び西原東中学校近くの交差点
への信号機設置についてお願い」を審査しました。（陳情については、
12月定例会で採択）

表彰関係
長年にわたり町議会議員と
して住民福祉の向上に尽力
したとして、10月5日付で
総務大臣より本町議会議員
の新川 喜男議員に感謝状
が贈呈され、12月10日の
12月定例会閉会後、表彰伝
達式が行われました。 ▲新川 喜男議員（左）

11月 12日

12月　９日

16


